

Pablo es uno de los 66 alumnos que integran un programa municipal de traslado gratuito que le permite estudiar sin tener la preocupación de cómo ir y volver desde Viña del Mar y Valparaíso. Hoy, recibió una tarjeta que lo identifica como usuario permanente durante todo el año estudiantil.

*“Me habían dicho que había una posibilidad de que la municipalidad me trajera si salía muy tarde, así es que averigüé y me inscribí con mi mamá que también entró a estudiar (...) hay gente que sale muy tarde, quedamos abandonados porque la locomoción no está muy buena, el metro cierra muy temprano, no alcanzamos un tren y la locomoción en Limache es cara y uno termina tomando un UBER porque no hay micro ni colectivo así es que la iniciativa del bus es muy buena, me ayuda harto”, comentó **Pablo, estudiante de Ingeniería Informática.***

#### Anuncio Patrocinado

La iniciativa aporta al regreso seguro de los estudiantes y contribuye a incentivar las ganas de matricularse en la carrera de su interés sin que la movilización sea un inconveniente para cumplir con sus obligaciones estudiantiles. El conductor municipal comparte en tiempo real su ubicación para que los usuarios estén al pendiente de su paso y no esperen en la calle más tiempo de lo necesario. Además, la iniciativa significa un ahorro considerable en el presupuesto familiar.

El **alcalde de Limache, Luciano Valenzuela**, destacó el agradecimiento de papás y apoderados: “los papás que esperan que su hijo llegue de clases en la noche, hoy día tienen la tranquilidad y la certeza de que un bue los va a trasladar a zonas urbanas y rurales. Hoy día estamos incentivando que estudien pero que también tengan un retorno seguro. Yo creo que ese dúo nos permite a nosotros sentir el orgullo de que este programa continúe, se mantenga y ojalá aquellas personas que no conocen del programa se puedan interiorizar”.

Limache inicia programa gratuito de traslado de estudiantes de educación superior hacia y desde Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



La iniciativa se gestiona desde la Oficina de la Juventud, dependiente de la Dirección de Desarrollo Comunitario. Si estás interesado o conoces a alguien que puede ser beneficiario, debes dirigirte a la Casa de la Familia ubicada en calle República 439 desde el lunes 3 al jueves 6 de marzo de 9:00 a 14:00 y de 15:00 a 17:00 horas.

y tú, ¿qué opinas?